



## **DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL PARTIDO POPULAR Y PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN UN ACTO ORGANIZADO POR EL PARTIDO POPULAR**

**Melilla, 2 de marzo de 2004**

---

Muy buenas tardes a todos, queridas amigas y amigos de Melilla, muchísimas gracias. ¡Qué bien habla Javier Arenas, que además no se tiene que poner gafas ni nada, y además ve lo que quiere ver!

Yo quiero deciros que estoy muy contento de estar aquí, en Melilla, esta tarde, muy feliz de estar aquí con vosotros. Además, he querido venir aquí a Melilla hoy y mañana estaré en Ceuta, y he querido también pasearme por las calles de Melilla y dormir esta noche también en Melilla. Quería deciros que he venido a daros las gracias: a daros las gracias por todo lo que habéis hecho a lo largo de estos años, a daros las gracias por vuestro apoyo, a daros las gracias por tanto trabajo, por tanto entusiasmo, por tantas buenas cosas que habéis hecho y a pedirlos que las sigáis haciendo.

Yo recuerdo muy bien todas las veces que he venido a esta ciudad. Hace ya muchos años que la conocí y recuerdo algunas fechas muy especialmente, como aquella fecha de 1989 y luego en 1990, en donde les dijimos a los melillenses "la libertad tiene otra oportunidad" y los melillenses aprovecharon esa oportunidad con toda la libertad.

Ahora la libertad, justamente, de toda España, de todos los españoles, nos ha traído una vez más aquí a Melilla y yo quiero daros, por lo tanto, las gracias.

Muchas gracias, especialmente, por todo lo que habéis hecho a lo largo de estos últimos ocho años, enhorabuena por los resultados de las últimas elecciones, que han sido espléndidos, y mis mejores deseos en estas elecciones, especialmente para todos y para nuestros candidatos.

Me vais a permitir que entre esos candidatos yo, que les deseo lo mejor a todos y que salgan elegidos todos, lo simbolice especialmente en el Presidente de Melilla, Juan José Imbroda, que es candidato al Senado. ¿Por qué lo quiero decir? Lo quiero decir por varias razones: la primera porque me parece que es un buen Presidente, un excelente Presidente, Juan José Imbroda y, la segunda, porque me parece muy importante, relevante y muy acertado que el Presidente de Melilla tenga un escaño en el Senado y esté sentado en el Senado como expresión de la participación de Melilla en lo que es la soberanía común y única de todos los españoles que se residencia en el Congreso y en el Senado de España.

Por lo tanto, lo mejor para todos vosotros y quiero deciros que, además, estoy doblemente contento porque sé que la Unión del Pueblo Melillense se ha unido al Partido Popular y somos un partido cada vez más unido, cada vez más fuerte, cada vez más cohesionado, cada vez con más gente, cada vez con más ambición y espero que cada vez con más mayoría. A mí me alegra porque sé muy bien y recuerdo muy bien lo que ha ocurrido por aquí, en Melilla, políticamente y no quiero que vuelva a ocurrir, y porque el Partido Popular ha demostrado en Melilla, como en todas partes, que es un partido serio, que quiere dar respetabilidad a las instituciones, que no acepta que se juegue con las instituciones y que es capaz de comprometerse con los ciudadanos para sacar las cosas adelante y apostar por el futuro de esta tierra, en este caso, por el futuro de Melilla.

Permitidme que también dé las gracias a nuestro amigo Javier Arenas por el trabajo que ha hecho. Es verdad que yo le he encargado que él coordine todos los trabajos del Gobierno en relación con Ceuta y Melilla, y que les prestase una atención especial. Así lo ha hecho y lo ha hecho con la dedicación y con la

brillantez que le caracteriza. No le voy a dedicar muchos elogios, porque luego se los cree y además& Pero quiero decir que era un hecho cierto que nosotros hemos apostado y apostamos por el futuro de Melilla con toda normalidad, como por el futuro de cualquier otra tierra que no es Melilla, de cualquier tierra de España, pero sabemos que tenemos aquí más necesidades que en otras tierras de España y por eso todos los meses, durante estos años, yo he hecho que en el Consejo de Ministros se pasase revista a cómo iban las cosas en Ceuta y Melilla. Ésa es una tarea simplemente de normalidad y de apostar por el futuro, lo cual me alegra mucho.

Ayer yo estaba en La Mancha y hoy me he encontrado a un manchego que me dijo: "estuve ayer contigo en Tomelloso y estoy aquí vendiendo cosas". Ayer yo les preguntaba a los manchegos "¿vosotros queréis ganar las elecciones?" y me dijeron: "claro que queremos". Yo les dije: no ganéis las elecciones de cualquier manera; ganad las elecciones bien, tened ambiciones de mayoría, tened ambición de una gran mayoría y de un Gobierno fuerte para nuestro país, porque hace falta para los próximos años.

Yo espero una gran aportación de Melilla para esa mayoría. Tenemos el mejor partido, el mejor proyecto, el mejor equipo y el mejor candidato, y ahora hay que aprovechar la oportunidad, no fallar y que Melilla colabore a una gran mayoría para ganar las elecciones.

Me vais a permitir también que, estando aquí y habiendo padecido un seísmo grave y un terremoto grave en Alhucemas, yo vuelva a renovar mi condolencia a todas las víctimas del terremoto que se ha producido en Alhucemas y vuelva a renovar mi solidaridad con nuestros vecinos y nuestros amigos marroquíes, y con las autoridades marroquíes. España se ha puesto a disposición del Gobierno marroquí para lo que considerase necesario a la hora de atender a los damnificados y, naturalmente, lo sigue estando con total dedicación y con total voluntad.

Me vais a permitir que os comente brevemente algunas cosas de las que considero más importante en estas elecciones del 14 de marzo. Yo quisiera deciros con qué base España concurre a estas elecciones; no solamente el Partido Popular, sino España, porque a mí no se me va a olvidar nunca, evidentemente, que he sido y que soy todavía Presidente del Gobierno en España, y que he procurado honradamente servir a todos los españoles todos los días de mi mandato.

Yo quiero deciros que España parte en estas elecciones y en este momento histórico de la mejor base, del mejor sustrato, que hemos tenido en muchísimo tiempo, por no decir casi nunca; que nos ha costado mucho trabajo llegar a esto que hemos conseguido; que nos ha costado mucho esfuerzo; que llegar a los niveles de bienestar, de prosperidad, a los que ha llegado España y que tenemos que seguir prolongando en el futuro ha costado mucho esfuerzo, como nos ha costado mucho esfuerzo tener una democracia moderna y consolidada y una estabilidad institucional y una Constitución que sirvan como regla común para todos nosotros.

España, durante muchísimos años, durante 150 o durante 200 años, fue un ejemplo de inestabilidad institucional y la causa de esa inestabilidad institucional fue que cada uno se intentaba apropiarse de las reglas del juego que debían ser para todos. La consecuencia de esa inestabilidad fue el retraso económico de España. Hoy, afortunadamente, no lo tenemos. En 1978 nos dimos una Constitución para todos, que debemos seguir respetando, que ha supuesto un gran éxito histórico para España y que nos ha permitido tener la base de prosperidad más amplia que hemos conocido nunca.

Yo lo que quiero es que en estas elecciones eso no se ponga en riesgo. Lo que quiero es que las reglas en virtud de las cuales los españoles convivimos las sigamos manteniendo y eso se llama la estabilidad institucional, y que aquellos fundamentos que nos han permitido prosperar más que nunca los sigamos manteniendo y mejorando. No queremos que aventureros o personas insolentes

se puedan hacer cargo del Gobierno de España, de nuestros asuntos y lo pongan en riesgo, no queremos.

Hoy, por ejemplo, se han conocido los datos de empleo en nuestro país y seguimos mejorando y avanzando. En el año 1976 trabajaban en España 12.200.000 españoles; en el año 1996, veinte años después, trabajaban en España, 12.200.000 españoles y hoy trabajan en España casi diecisiete millones de españoles, y cuatro millones y medio de nuevos empleos han sido creados a lo largo de estos años. Eso supone un cambio y una revolución social extraordinaria en nuestro país y yo quiero decir que ahora tenemos la ambición de seguir creando eso, y también en Melilla. Por eso apostamos por el futuro de Melilla, por eso ha aumentado el empleo en Melilla y por eso han aumentado las cotizaciones a la Seguridad Social en Melilla. Y sabemos que lo tenemos que seguir haciendo y sabemos cómo podemos y con qué gente. Lo que yo quiero decir es que, como el Gobierno de España caiga en manos de Zapatero, de Llamazares y de Carod-Rovira, eso no se producirá.

Hoy también se han conocido los datos de la Seguridad Social y mirad a los pensionistas, y aquí está alguien que fue Ministro de Trabajo, como Javier Arenas. Cuatro millones y medio de nuevos cotizantes a la Seguridad Social desde 1996 y estamos casi en diecisiete millones de cotizantes a la Seguridad Social. ¿Cuándo se había producido eso? Nunca en nuestro país. Y eso nos ha permitido en el año 2000, en el que no existía una cosa que se llama el Fondo de Reserva de la Seguridad Social, lo que yo he llamado muchas veces la hucha de los pensionistas, crear la hucha de las pensiones e ir llenándola poco a poco.

En el año 2000 yo me comprometí a que a finales del año 2004 en esa hucha habría 6.000 millones de euros. Pues a finales del año 2003 hay 15.000 millones de euros. Además de eso, las pensiones están garantizadas por Ley; además de eso, su poder adquisitivo crece todos los años y, además de eso, tengo que decir que es muy necesario que la economía siga creciendo para seguir mejorando las pensiones de los pensionistas españoles. Y yo quiero decir que si los

pensionistas españoles quieren poner en riesgo eso que apuesten por un futuro y un Gobierno de Zapatero, de Llamazares y de Carod-Rovira, que seguro que se termina con ese problema.

Nosotros sabemos lo que nos ha costado que en España, en lugar de despilfarrar dinero, se ahorre dinero; sabemos y hemos demostrado lo que es bajar los impuestos a las personas físicas, a las pequeñas y medianas empresas y a los autónomos; sabemos lo que es convertir a España en la octava economía del mundo; sabemos lo que es pasar de una renta media del 78 por 100 a una renta media del 87 por 100 de Europa; sabemos lo que es crecer todos los años el doble de la Unión Europea y sabemos cómo hacer las cosas honradamente, sin que los españoles tengan que padecer escándalos ni vergüenzas, sino que vean trabajo honrado, crecimiento, empleo y garantía de bienestar para el futuro de todos.

Si ése ha sido uno de nuestros ejes y yo digo, por favor, que esto no se ponga en riesgo y señalo a quienes son un riesgo para el bienestar de España, la otra garantía ha sido la de fortalecer nuestra democracia y nuestro país.

Hay algunas famas que me acompañan por ahí. Como decía Javier, más o menos simpático. A mí eso me ha dado igual siempre. He tenido muchos problemas, pero el único problema serio y la única preocupación seria que he tenido como Presidente del Gobierno era hacer siempre y cumplir siempre con mi responsabilidad pensando en el interés de España. Luego, como en toda la tarea de Gobierno, yo no conozco a nadie que acierte siempre y tampoco conozco a nadie que se equivoque siempre, aunque conozco a uno que se equivoca muy a menudo. Pero yo he procurado gobernar para todos y pensando estrictamente en el interés de nuestro país, y no me ha importado pagar ningún precio, ni ayer, ni hoy, ni me importará mañana, por defender el interés de nuestro país, por defender el interés de España.

Si algunos quieren liquidar y cargarse nuestra Constitución o se declaran independentistas porque dicen que quieren largarse de España, yo estoy muy contento cuando me dicen que a éstos les caigo antipático, porque quiero que se me note que creo en España, que confío en España y que quiero una España cada vez más fuerte, más sólida, más cohesionada y con más presencia y responsabilidad en el mundo entero. Quiero que se me note eso.

Por eso la principal amenaza en España a nuestra libertad que era el terror lo hemos afrontado con todas las consecuencias, sin darle cuartel, y afrontándolo con todas las consecuencias, no solamente en sus partes operativas como sucedió anteayer, afortunadamente, en Cuenca, sino en todos sus entramados políticos de financiación, etc., etc.

Ahora yo escucho decir y hablar sobre la calidad democrática o la calidad de la democracia en España. La calidad de la democracia en España es mucho mayor hoy que hace algunos años, porque tenemos una democracia más consolidada, más madura y más respetada; pero, además de eso, es mucho mejor porque antes teníamos que aguantar a cómplices de terroristas en los Ayuntamientos o en los Parlamentos y les pagábamos de nuestros impuestos, y ahora están fuera de la Ley; además de eso, a los terroristas que se coge se les puede condenar no a treinta años, sino a cuarenta; además, cumplen los cuarenta íntegramente y, además, saben que vamos a por ellos y que les acabaremos derrotando y cogiendo uno tras uno en esta tarea y en esta batalla.

Y tú, María Dolores, que me alegro mucho de verte aquí, sabes que ni a ti ni a tu marido os olvidaremos nunca. Lo sabes.

Esto que yo digo es una política no del Partido Popular. La ha impulsado este Gobierno, pero ni siquiera es una política de Gobierno; es una política de Estado y el pacto que nosotros firmamos con los socialistas, el Pacto por las Libertades y contra el Terrorismo, es un pacto que, entre otras cosas, decía lo primero que

nunca se llegará a un acuerdo con terroristas y lo segundo que nunca se llegará a un acuerdo con los que quieren llegar a acuerdos con terroristas.

Por eso, entre otras cosas, nosotros seguimos defendiendo ese Pacto; por eso, entre otras cosas, decimos que no a los intentos disparatados como el Plan Ibarretxe y éstos que se inventan algunos que quieren quebrar las reglas del juego y no respetar las reglas de nuestra Constitución y la cohesión de nuestro país, y, por eso, decimos que nos parece muy mal que haya alguien que vaya a sentarse fuera de España con los terroristas, que pueda llegar a acuerdo con ellos y que después eso se traduzca en que se llegue a un acuerdo en el que se dice "podéis actuar en otras partes, pero aquí ya acordamos que no actuéis".

Y yo digo: eso no puede ser; pero quien lo ha hecho --y lo digo otra vez, por segunda vez-- todavía no ha pedido disculpas por lo que ha hecho, que es mucho más que grave, y sé muy bien de lo que estoy hablando. Todavía no ha pedido excusas por eso, todavía no ha dicho que no lo volverán a hacer, todavía no ha felicitado a la Guardia Civil por detener el otro día a unos terroristas y evitar un atentado gravísimo, todavía, y todavía no le ha explicado a ningún policía, ni a ningún guardia civil, ni a ningún juez, cómo se sentó con esos terroristas, qué habló con ellos, quiénes eran, dónde, cómo llegó y qué es lo que hicieron.

Yo quiero decir que eso lo voy a seguir diciendo todos los días, porque es muy grave que alguien intente quebrar la política de Estado que existe en España contra el terrorismo, es grave que quien lo intente hacer forme parte de un Gobierno autónomo en España y me parece, además, grave que éstos vayan en listas conjuntas al Senado en alguna zona de España con el Partido Socialista, en las mismas candidaturas. Y yo vuelvo a decir que, mientras que el Partido Socialista no rompa con eso, haremos muy bien los españoles en dar la confianza política a quien garantice que eso no pasa ni permite que en el Gobierno de España haya políticas&

Recuerdo muy bien que en el año 2000 yo dije que mi gran ambición sería que España se convirtiese, en la primera década de este siglo, en una de las mejores democracias de Europa y del mundo, y quiero decir que un país que ya puede decir, como yo os he dicho, que somos la octava economía del mundo o el quinto país que más invierte en el mundo es un país que tiene un futuro extraordinario por delante. Yo lo que quiero es que lo aprovechemos, que no pongamos en riesgo las cosas, como os he dicho, y que, naturalmente, sepamos que una sólida mayoría del Partido Popular es muy importante para afrontar el futuro de España y que a eso no se le presenta a estas elecciones una alternativa seria.

El señor Rodríguez Zapatero ha dicho que no gobernará si no es el más votado y eso es exactamente lo contrario de lo que ha hecho cada vez que ha tenido oportunidad, como saben muy bien en Madrid, como se sabe muy bien en Baleares, como se sabe muy bien en Cantabria y en otros sitios. No queremos que ocurra en el Gobierno de España porque, si pueden, lo harían.

A mí me tienen que explicar cómo se puede estar en un Pacto por las Libertades y contra el Terrorismo, y, al mismo tiempo, ir en las listas electorales con gente que se sienta a negociar con la banda terrorista; a mí me tienen que explicar cómo es posible que éstos le ofrezcan el voto y su apoyo al señor Rodríguez Zapatero, y éste no lo ha rechazado todavía, y a mí me tienen que explicar cómo es posible querer gobernar España --digo "España"-- con aquellos que quieren cargarse a España y, además, sentarse y negociar.

Yo quiero decir que esa tripleta central de Rodríguez Zapatero, Llamazares y Carod-Rovira no es una alternativa, sino simplemente es un riesgo y a los riesgos las democracias maduras responden apostando por una gran mayoría y una gran garantía que diga: "aquí está la cohesión del país, aquí está la mayoría del país, aquí está la estabilidad del país y aquí vamos a seguir arrimando el hombro, desde Melilla, donde termina España y donde empieza, por la prosperidad y por el bienestar de todos los españoles".

Suerte y muchas gracias siempre.

Muchas gracias.